

Welt dreht sich im Kreis

Mit Muskelkraft wird das kleinste Riesenrad der Welt angetrieben. Von dort oben erleben die Mitfahrer die Stadt wie aus der Vogelperspektive im Tiefflug. Und auch sonst ist für die jungen Besucher viel geboten. Langeweile kommt da gar keine auf.

Nur knapp fünf Meter hoch ist das hölzerne Riesenrad und es hat auch nur vier bedachte Gondeln. Vor dem Start muss das Gewicht der Fahrgäste austariert werden, damit es auch rund läuft. Von purer und schweißtreibender Muskelkraft wird es per Handkurbel angetrieben. Ein Vergnügen, wie es vor 500 Jahren nur dem edlen Adel vorbehalten war. Heute kann sich jeder fühlen wie Prinz und Prinzessin und sich in die Höhe heben lassen.

Die Legende sagt, dass die geheimsten Wünsche verliebter Menschen in Erfüllung gehen, wenn sie sich bei Mondenschein am höchsten Punkt küssen.

Die Kinder können aber auch selber aktiv werden und zum Beispiel den eigenen Apfelsaft pressen, sie dürfen Figuren filzen, mit dem Bogen schießen oder sich auf dem Rücken eines Ponys vom Bottwartäler Reit- und Fahrverein wie der schwarze Ritter Ivanhoe fühlen. Ein Figurentheater bietet Unterhaltung. Und selbstverständlich gibt es auch Eis zum Schlotzen und gebrannte Mandeln zum Naschen.

Ludwigsburger Kreiszeitung